

COVID-19

redaction@sonapresse.com

Échos Covid

Rassemblés par F.S.L.

MADRID : MANIFESTATION
CONTRE LE RECONFINEMENT
PARTIEL



Photo: AFP

Plusieurs centaines de personnes ont manifesté, hier, à Madrid contre le reconfinement partiel décrété dans certaines zones populaires de la région de la capitale espagnole, en raison de la résurgence de la pandémie à coronavirus, a constaté l'AFP. "Ce n'est pas du confinement, c'est de la ségrégation!", scandaient les manifestants devant le Parlement de la région de Madrid. "Ils ne confinent pas les riches", était aussi l'un des slogans des protestataires, où se mêlaient jeunes, retraités et parents avec leur bébé dans la poussette.

MELBOURNE LÈVE SON
COUVRE-FEU

La pandémie à Covid-19 s'approche du chiffre symbolique d'un million de morts, neuf mois après son déclenchement, avec un regain de contaminations à New York ou à Rangoun mais une accalmie à Melbourne. Le couvre-feu nocturne à Melbourne, deuxième ville d'Australie, sera levé lundi, près de deux mois après avoir été imposé.

PÉROU : L'AVION-AMBULANCE
QUI SAUVE DES VIES DANS LES
CONTRÉES REÇULÉES

Le Pérou et son médiocre réseau routier sinueux ne laissent que les airs comme seule alternative aux urgences vitales de malades du coronavirus. Un petit avion qui, autrefois, transportait des touristes s'est reconverti en ambulance des airs et sauve aujourd'hui des vies.

L'épidémie en constante régression

Prissilia M. MOUITY
Libreville/Gabon

Le 25 septembre dernier, 12 nouveaux cas positifs ont été signalés sur l'ensemble du territoire national par les autorités sanitaires. Ces cas ont été détectés dans les 5 436 prélèvements effectués au cours des dernières 72 heures. Ce qui porte le nombre total des cas d'infection à 8 728. L'Estuaire reste toujours la province la plus touchée par la maladie avec au total 6 169 recensés. Suit la province du Haut-Ogooué avec 1 166 cas positifs. L'Ogooué-Maritime et Moyen-Ogooué font respectivement état de 466 et 415 cas chacune. La province de l'Ogooué-Lolo totalise aujourd'hui 156. Le nombre de cas d'infection est particulièrement en hausse dans ces six provinces. La Nyanga, le Woleu-Ntem et l'Ogooué-Ivindo n'ont pas signalé de nouvelles contaminations depuis plusieurs jours. Ces données confirment une fois



Situation épidémiologique du 25 septembre 2020.

de plus la tendance baissière de l'épidémie au niveau du Gabon comme l'ont indiqué les experts du Copil, le 24 septembre lors de leur

dernière conférence de presse. En matière de prise en charge, 4 patients sont hospitalisés, et 4 autres internés au service de réanimation. S'agissant du

nombre de guéris, on décompte au total 7934 personnes dont les 28 annoncées le 25 septembre dernier. Le nombre de décès est inchangé (54 au total).

Covid-19 : le virus ne faiblit pas dans le monde

Serge A. MOUSSADJI (synthèse)
Libreville/Gabon

PLUS de 32 915 550 cas d'infection, pour près d'un million de décès, ont été officiellement diagnostiqués depuis le début de la pandémie, dont au moins 22 574 500 sont aujourd'hui considérés comme guéris. L'Organisation mondiale de la santé (OMS) redoute désormais que la pandémie à Covid-19 ne fasse deux millions de morts si le monde ne se mobilise pas fortement. Et les appels se multiplient pour partager équitablement de futurs vaccins. Après les États-Unis (7 millions de cas recensés), les pays les plus touchés sont le Brésil avec (4 717 991 cas), l'Inde (5 992 532 cas), le Mexique (726 431 cas) et le Royaume-

Uni avec 429 277 cas. Parmi les pays les plus durement touchés, le Pérou est celui qui déplore le plus grand nombre de morts par rapport à sa population, avec 97 décès pour 100 000 habitants, suivi par la Belgique (86), la Bolivie (67), l'Espagne (67), et le Brésil (67). La Chine (sans les territoires de Hong-Kong et Macao) a officiellement dénombré un total de 85 351 cas (14 nouveaux entre samedi et dimanche), dont 4 634 décès (0 nouveau), et 80 541 guérisons. L'Amérique latine et les Caraïbes totalisaient, hier, 340 421 décès pour 9 163 938 cas, l'Europe 229 771 décès (5 249 793 cas), les États-Unis et le Canada 213 801 décès (7 231 278 cas), l'Asie 134 217 décès (7 863 208 cas), le Moyen-Orient 44 280 décès (1,9 million de cas), l'Afrique 35 022 décès



Photo: AFP/L'Union

Face à la virulence du virus, le vaccin demeure le principal espoir.

(1 454 323 cas), et l'Océanie 951 décès (31 506 cas). Devant une maladie qui ne faiblit pas, des pays européens donnent un tour de vis. Au Royaume-Uni, près de la moitié du Pays de Galles va faire l'objet d'un confinement local. Hier, il a été interdit d'entrer dans les villes de Cardiff et de Swansea, ou d'en sortir, sans raison professionnelle

ou scolaire. Les bars et cafés de Bruxelles (Belgique) devront fermer leurs portes dès 23 h 00 à partir d'aujourd'hui face à la recrudescence de cas de Covid-19. Le tournoi de Roland-Garros (en France), retardé de six mois en raison de la pandémie, a débuté ce dimanche avec une jauge réduite à 1 000 spectateurs quotidiens.